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LA CONSIGLIERA: “IL SINDACO SIA PIÙ EFFICACE NELLA QUOTIDIANITÀ”. E SUI RAPPORTI CON RUGGIRELLO...

Luana Alagna: “Non condivido
l'atteggiamento di Sturiano”
Luana Alagna, consigliera comunale eletta nella lista Democratici per Marsala, dopo

lo scioglimento del gruppo è transitata a quello misto. Consigliera, “prendiamola
alla lontana”, perché accettò 4 anni fa la candidatura nella lista sponsorizzata

ed organizzata dall'attuale presidente del Consiglio Enzo Sturiano? “Perché la lista era
abbinata con la candidatura dell'attuale primo cittadino Alberto Di Girolamo. Ho chiesto il
voto per me, ma anche per il sindaco e per un  programma che ho condiviso e alla cui rea-
lizzazione ho collaborato”. Però ha chiesto il voto anche per la lista di Sturiano con il
quale adesso i rapporti sembrano essersi di molto raffreddati. “Conoscevo da tempo
Enzo Sturiano del quale ho apprezzato la capacità di lettura delle cose che riguardano la pub-
blica amministrazione. Inoltre Sturiano era designato assessore nella giunta di Alberto Di
Girolamo”. [ ... ]                                                                                           ...continua in seconda

L'ATTORE E REGISTA MARSALESE SCRIVE AL SINDACO DI GIROLAMO E AL CONSIGLIO COMUNALE DANDO PIENA DISPONIBILITÀ

Giogio Magnato: “Pronto a collaborare gratis
per l'organizzazione degli eventi culturali”
Ieri nelle stanze del sindaco di Marsala Alberto

Di Girolamo e dell'assessore al ramo Andrea
Baiata, nonché nelle mani del Presidente e del

vice presidente del Consiglio comunale - rispetti-
vamente Enzo Sturiano e Arturo Galfano - è giunta

una lettera protocollata, a firma di Giorgio Ma-
gnato. I rapporti tra l'Amministrazione comunale li-
lybetana ed il noto regista e attore - che vanta
successi in tutto il mondo con la sua Compagnia
d'Arte Drammatica Lilybaeum – non sono stati

sempre “idilliaci”. Anzi, Magnato ha più volte cri-
ticato apertamente l'operato delle varie Amministra-
zioni che si sono succedute sul fronte delle
iniziative culturali. Ma nell'ultimo anno alcune cose
sono cambiate. [ ... ]              ...continua in seconda
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[ Giorgio Magnato: “Pronto a collaborare gratis
per l'organizzazione degli eventi culturali” ] - C'è
stato un vivo interesse verso l'attore, che vive al-
cune difficoltà personali; tra coloro che hanno rac-
colto questo appello, anche il vice presidente del
Massimo Consesso Civico, Arturo Galfano, che ha
espresso in Aula la necessità di un contributo eco-
nomico per l'attore marsalese. Da qui l'iter per il ri-
conoscimento della Legge Bacchelli a Magnato,
che è stata deliberata dal Consiglio dei Ministri. La
Legge Bacchelli, lo ricordiamo, viene riconosciuta
a chi ha dato lustro al Paese con la propria opera
nel campo della cultura, a chi ha prestato una
grande attività tale da meritare l’attenzione della
critica nazionale e internazionale. E Magnato,
Commendatore della Repubblica Italiana con ono-
rificenza conferita nel 1992 dall'allora Presidente
della Repubblica Oscar Luigi Scalfaro, ha tutte le
qualità per rientrarci. E così è stato. Ma torniamo
alla missiva indirizzata alle massime Istituzioni
della Città. In mattinata sono giunte delle voci su
questa lettera inviata da Giorgio Magnato, gene-
rando subito molta curiosità. Tra silenzio assenso e

qualche conferma, in primis dal mittente, nella let-
tera viene manifestata la totale disponibilità e “in
ogni tempo” di Magnato, in qualità di direttore ar-
tistico dei teatri marsalesi, l'Impero e il Comunale
“Eliodoro Sollima”, e senza compensi, quindi gra-
tuitamente. Ciò sia per le imminenti rassegne estive
che per quelle invernali. “E' un modo per ringra-
ziare l'Amministrazione e il Consiglio comunale
che si sono interessati della mia storia personale
culminata con il riconoscimento della Legge Bac-
chelli”, ha affermato il regista. Intanto, l'Ammini-
strazione aveva nominato il giovane attore
marsalese Alessio Piazza, come consulente per gli
eventi estivi. Lo stesso Piazza però, per la verità con
molta maturità, ha affermato – in una lunga lettera
pubblica - che l'incarico, pur lusingandolo, lo
avrebbe accettato quando e se avesse avuto a dispo-
sizione le somme che in passato sono state asse-
gnate per le manifestazioni culturali. In questi
giorni è in discussione in Consiglio comunale il Bi-
lancio di Previsione. Dalle informazioni che co-
munque la nostra testata ha già raccontato, emerge
che la Commissione Finanze ha esitato con voto ne-

gativo lo strumento finanziario. Nello specifico,
come ci ha detto il Presidente Vito Cimiotta, nel ca-
pitolo dedicato alle manifestazioni estive, non sa-
rebbe stata postata alcuna somma. Questo non
toglie che il Consiglio, nella sua autonomia, po-
trebbe variarlo. Per il momento però, il Comune di
Marsala rischia di avere due artisti locali di una
certa fama pronti ad organizzare l'estate marsalese
e di contro non avere ancora stabilito e discusso né
il calendario estivo degli eventi né le somme per
realizzarlo.  [ c. m. - g. d. b. ]

E’ stato sentito ieri
davanti al giudice
monocratico di Mar-

sala Marcello Saladino, il
perito Messina incaricato
dal giudice nel processo
che vede imputato un
uomo, le cui iniziali sono
S. G., oggi 47enne, con
l'accusa di atti osceni com-

messi nei confronti di tre
ragazze all'epoca dei fatti
minorenni. L'episodio og-
getto del procedimento ri-
sulta essere accaduto nel
2014 su di un autobus di
linea frequentato da diversi
studenti, nel tratto che da
contrada Birgi conduce
verso Marsala nella zona

Sappusi, un’area dove insi-
stono ben 4 istituti scola-
stici frequentati in
prevalenza da studenti mi-
norenni. A sporgere denun-
cia furono i genitori di tre
ragazze che nel procedi-
mento in corso si sono co-
stituite parti civili, assistiti
dagli avvocati Vito Ci-

miotta e Federico Sala.
Nell'ultima udienza il tec-
nico ha riferito di avere  in-
contrato l'imputato ma di
non avere riscontrato al-
cuna anomalia riconduci-
bile ad una sorta di
incapacità di intendere e di
volere. E' emerso invece
che il soggetto era sotto ef-

fetto di droghe di cui fa-
ceva largo consumo.
Adesso il processo si avvia
alla conclusione. L'udienza
in cui gli avvocati e il Pm
ministero interverranno per
la discussione finale è fis-
sata per il prossimo 10 lu-
glio. Subito dopo si
dovrebbe avere la sentenza.

“Atti osceni”: ascoltato il perito nominato dal giudice
UN UOMO SI SPOGLIÒ IN UN BUS DI LINEA DAVANTI A TRE RAGAZZE MINORENNI. L'IMPUTATO HA RINUNCIATO AD ESSERE ASCOLTATO

[ Luana Alagna: “Non condivido

l'atteggiamento di Sturiano] - Certo,

ma tutti sapevano che era una desi-

gnazione di facciata e che l'asses-

sore non l'avrebbe fatto. Il  suo

obiettivo era quello, poi centrato, di

dirigere il Consiglio comunale. “Io
di queste cose non mi sono mai occu-
pata né da candidata né da consigliere
in carica. Mi sono dedicata alle que-
stioni che riguardano la realizzazione
del programma per il quale ho chiesto
il voto ai cittadini”. Che idea si è

fatta della vicenda che ha portato

all'arresto di Paolo Ruggirello che

era il vero punto di riferimento di

Sturiano e quindi anche della lista

Democratici per Marsala che viene

citata anche nella “carte” che

hanno portato al provvedimento re-

strittivo dell'ex onorevole regio-

nale? “Ho conosciuto Ruggirello a
seguito della mia candidatura. E' inu-

tile che dica che non conoscessi le
voci che giravano. Con me è sempre
stato molto corretto e d'altronde, a
parte alcune battaglie comuni esclusi-
vamente politiche che coinvolgevano
anche il Pd, partito a cui aveva ade-
rito, non ho mai avuto nessun sentore
di trasgressioni della legge. Oggi mi
sento, dopo una fase di rigetto, dav-
vero delusa di come abbiamo potuto,
ma parlo per me, sostenerlo e condi-
viderne determinate posizioni”. Lei

ha votato per Sturiano presidente

del Consiglio? “Certo faceva parte di
un accordo con tutto il centrosinistra.
E del resto, allora sembrava che lo
schieramento fosse unito. In seguito
per me che ero, e in parte sono ancora
una neofita, sono cominciate incom-
prensibili divisioni su aspetti pro-
grammatici che in campagna
elettorale avevamo sposato tutti”.
Torniamo a Sturiano, oggi lo rivo-

terebbe come presidente del Consi-

glio? “Come ho detto lo ritengo molto
preparato. Ma il suo atteggiamento
assunto soprattutto negli ultimi tempi,
mi lascia molti dubbi. Il presidente di
un Consesso Civico deve essere ga-
rante di tutte le posizioni. Sturiano
spesso, sempre più spesso, si concede
l'ultima parola in Aula per tirare le
somme delle discussioni. E  questo
non va bene”. Rivoterebbe per Al-

berto Di Girolamo? “Capisco le cri-
tiche anche quelle politiche, che sono
state rivolte al sindaco in questi anni.
Comincio con quelle relative al man-
cato rapporto con la sua maggioranza.
Io all'inizio ho partecipato alle riu-
nioni che il sindaco convocava e
c'erano sempre una serie di discus-
sioni infinite, e dire che eravamo tutti
dalla stessa parte. Poi  quando si rag-
giungeva una determinata soluzione
comune su una questione amministra-

tiva inspiegabilmente, almeno per me,
in Consiglio comunale ci si divideva.
Sono convinta che le responsabilità
vanno attribuite a tutti i soggetti, am-
ministrazione comunale da una parte
e maggioranza dall'altra. Ma anche
tutto il resto del Consiglio ha fatto la
sua parte nel creare confusione”. Che

giudizio dà dell'attività ammini-

strativa svolta dal sindaco e dalla

giunta? “Spero di non cadere nelle
cose già dette. Ma una maggiore at-
tenzione alla quotidianità e alla riso-
luzione  dei piccoli problemi che
affronta la gente ogni giorno, forse sa-
rebbe stata più opportuna”. Luana

Alagna si ricandida a sostegno di

un eventuale Di Girolamo bis, op-

pure si ricandida comunque? “Op-
pure non mi ricandido, visto che in
questo momento della mia vita sto
dando priorità ad altri aspetti”.
[ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

CONTINUA DALLA PRIMA 
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Rifiuti: i metalli andranno assieme al vetro
Da lunedì 17 giugno la

raccolta del vetro e dei
metalli verrà unificata e

quindi i due rifiuti dovranno es-
sere conferiti insieme nello
stesso mastello di colore verde e
non sarà più necessario esporre
il sacchetto rosso. La raccolta
verrà effettuata ogni 15 giorni.
La raccolta dei metalli prevista
per mercoledì 19 nelle zone
Centro Storico, Nord e Sud e
giovedì 28 giugno (Zona Centro)
non verrà effettuata. La pros-

sima raccolta quindi, di vetro
più alluminio avverrà mercoledi
26 per le Zone Centro e Sud e
giovedì 27 per la Zona Centro
Storico e Nord, cosi come da ca-
lendario. Successivamente gli
utenti dovranno seguire le indi-
cazioni dei calendari in dota-
zione, esponendo insieme vetro
e metalli nel mastello verde
nelle giornate indicate per la
raccolta del vetro. Il nuovo ser-
vizio di raccolta rifiuti é iniziato
il 1° febbraio di quest’anno. “A

distanza di circa 6 mesi stiamo
elaborando i dati raccolti in
modo da porre in essere i corret-
tivi necessari affinché la rac-
colta differenziata sia sempre in
linea con i principi di efficienza
ed efficacia dei servizi pubblici,
anche tenuto conto delle osser-
vazioni e dei suggerimenti rice-
vuti dai cittadini – sottolinea il
sindaco Alberto Di Girolamo -.
La prima azione correttiva con-
siste nell’unificazione della rac-
colta porta a porta del vetro e

dei metalli per le utenze dome-
stiche, fermo restando la fre-
quenza quindicinale della stessa
raccolta. Tale modifica, oltre che
snellire il servizio consentirà di
recuperare risorse da reimpie-
gare per potenziare l’azione di
pulizia delle micro-discariche in
modo da contrastare il fenomeno
dell’abbandono dei sacchetti sul
territorio comunale. A tal ri-
guardo abbiamo intensificato i
controlli”.

Opere incompiute,
l'allarme di Fillea CGil

Tre opere pubbliche strategiche per
il territorio trapanese e duecento
milioni di euro bloccati fino al

2021. A lanciare l’allarme “opere incom-
piute” è la Fillea Cgil di Trapani. Dove-
vano essere appaltati nel 2019 i lavori
per la variante nel tratto Trapani – Ma-
zara del Vallo, compreso tra lo svincolo
di Birgi e il collegamento alla Strada
Statale 155, e i due lotti del collega-
mento delle SS di Alcamo, ma il report
inviato dall’Anas alla Commissione tra-
sporti del Senato ha rinviato le gare di
appalto al 2021. 

Un importante accordo è stato raggiunto dal sindaco Alberto Di Girolamo, in nome e per
conto dell’Amministrazione comunale di Marsala, con il Direttore del Polo regionale,
Luigi Biondo, per il Parco archeologico di Lilibeo. La convenzione verrà firmata, venerdì

prossimo, 14 giugno - alle ore 10,30 - nei locali dell’Ente Mostra di pittura in piazza Carmine.
“Siamo davvero soddisfatti dell’intesa raggiunta con il Polo per il Parco Archeologico di Lilibeo
che ufficializzeremo venerdì prossimo – precisa  Di Girolamo -. La firma della Convenzione ci

consentirà di riaprire il Decumano Massimo consentendo il
libero transito dei visitatori nel percorso adiacente la Plateia
Aleia con ingresso da Piazza della Vittoria. Da parte nostra
garantiremo il servizio di pulizia e di custodia dell’area che
fa parte del Parco Archeologico”. I particolari della conven-
zione verranno illustrati nel corso della cerimonia della
firma che si terrà nella sala di rappresentanza dell’Ente Mo-
stra di pittura. Con il sindaco e il direttore Biondo anche il
vice Presidente del Consiglio Arturo Galfano. 

Riapertura del Decumano Massimo,
accordo tra Comune e Polo museale

LA CONVENZIONE VERRÀ FIRMATA DOMANI, 14 GIUGNO, ALL'EX CONVENTO DEL CARMINE

LA RACCOLTA AVRÀ FREQUENZA QUINCINALE. IL SINDACO: “STIAMO ELABORANDO ALCUNI CORRETTIVI AL SERVIZIO”
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RUBRICA DI ANNUNCI IMMOBILIARIGIOVEDÌ 13 GIUGNO 2019

Sei un’agenzia immobiliare
vuoi inserire il tuo annuncio

chiama il  329 2238973

a cura di Vito Calvaruso

EUREKA  IMMOBILIARE

IN VENDITA APPARTAMENTO
MQ110 CON POSTO AUTO ESCLU-
SIVO COMPOSTO DA:SOGGIORNO
C U C I N A,C A M E R E T TA,C A M E R A,
2 BAGNI,RIPOSTIGLIO. INIZIO VIA
TRAPANI € 145.000,00 TRATT.
APE IN FASE DI VALUTAZIONE
INFO 3389819871

IN VENDITA APPARTAMNTO
MQ130 PIù 10 Mq DI VERANDA CO-
PERTA,OLTRE CANTINA E 2 POSTI
AUTO PREZZO: € 128.000,00 TRATT.
APE IN FASE DI VALUT.
PER INFO: 338 9819871

IN AFFITTO INDIPENDENTE MQ 90
CON GIARDINO. COMPOSTO
DA:SOGGIORNO, ANGOLO COT-
TURA,BAGNO,RIPOSTIGLIO,CAMERA
E CAMERETTA. ZONA VIA FAVORITA
€ 350,00 MENSILI. APE IN FASE DI VA-
LUTAZIONE  -  INFO 338 9819871

IN AFFITTO APPARTAMENTO DI
MQ 115 POSTO AL 2° PIANO CON
ASCENSORE E POSTO AUTO.
COMPOSTO DA:SOGGIORNO,
CUCINA,2 BAGNI,1 CAMERA,
2 CAMERETTE E RIPOSTIGLIO.
€ 400,00 COMPRESO CONDOMI-
NIO.APE IN FASE DI VALUTAZIONE
INFO 3389819871

APPARTAMENTI DI PRIMO PIANO

MQ 200 CON 100 MQ DI VERANDA

POSSIBILE FRAZIONAMENTO DI

DUE APPARTAMENTI 

CLASSE ENERGETICA E IPE 194,86

PER INFO: 335 7564441

VILLA UNIFAMILIARE NON IN CON-

DOMINIO SU DUE ELEVAZIONI E

CON 500 METRI DI TERRENO.

ZONA COPERTA PER RICOVERO

AUTO. OTTIMO RAPPORTO QUA-

LITÀ PREZZO CLASSE “D” IPE 76,76

PER INFO: 335 7564441

VILLA DI RECENTE COSTRUZIONE

SU DUE LIVELLI MQ 160 CON VISTA

PANORAMICA , CON GIARDINO Mq

300 CIRCA OTTIMO AFFARE

CLASSE “F” IPE 196,877

PER INFO: 335 7564441

APPARTAMENTINO PIANO TERRA

VIA A DAMIANI NUOVA COSTRU-

ZIONE CLASSE E IPE 106,89

PER INFO: 335 7564441

MARSALCASA

RIF E5537: PROPONE IN VENDITA
CASA  ZONA CENTRO (VIA TEATRO)
OTTIMO AFFARE ED OTTIMO INVE-
STIMENTO Mq 40 CON SPAZIO CO-
MUNE ESTERNO  PREZZO € 20.000
NON TRATT -  INFO:  0923 716115

RIF E5538 PROPONE IN VENDITA
CASA  DI MQ 150 POSTA AL PIANO
RIALZATO CON BALCONI CHE SI AF-
FACCIANO SU VILLA CAVALLOTTI
PREZZO € 78.000 CLASSE ENERGE G
INFO DIRETTE:  0923 716115 

IMMOBILIARE  MANUEL

RIF E5530: IN VENDITA STABILE DI

MQ.235 CIRCA SU 2 ELEVAZIONI 1°

E 2°P. IL 2° PIANO SI VENDE ARRE-

DATO+TERRAZZA C/AREA LIBERA

DI Mq.100 CIRCA-ZONA LIMITROFE

AL CENTRO-APE IN VALUT.-€ 80.000

INFO 0923 716115 - 320 3270714 

V-39328: IN VENDITA IN VIA PA-
SCASINO, LUMINOSO APPARTA-
MENTO DI MQ 110 CIRCA, POSTO
AL 2° PIANO, CON ASCENSORE E RI-
SCALDAMENTO AUTONOMO.
PREZZO: € 110.000 CLASSE ENER-
GETICA IN FASE DI VALUTAZIONE
PER INFO: 338 8668629

V-77635: SI VENDE O SI AFFITTA
STABILE COMPRENSIVO DA NU-
MERO 4 APPARTAMENTI DI MQ
130 CIRCA CIASCUNO. IN VIA DEGLI
ATLETI.  MOLTO LUMINOSI E BEN
RIFINITI. PREZZO  DELL'INTERO STA-
BILE: 600.000 € TRATT. APE IN FASE
DI VALUTAZIONE INFO: 338 8668629

V-76393: IN VENDITA CASA INDI-
PENDENTE DI 40 MQ SITA AD AN-
GOLO TRA VIA ITRIA E VIA LIBERTà.
CON  PROGETTO PER LA REALIZZA-
ZIONE DI UN IMMOBILE DI 80 Mq DA
RISTRUTTURARE - INFO: 338 8668629

MILAZZO IMMOBILIARE

V-93803: IN VENDITA IN VIA ISO-
LATO EGADI, CASA INDIPENDENTE
SU DUE ELEVAZIONI, PIANO TERRA
ABITABILE  COMPRESO GARAGE, E
PRIMO PIANO CON VISTA SULLE
ISOLE EGADI, DA RIFINIRE .
PREZZO: € 200.000 TRATT. APE IN
FASE DI VALUT. - INFO: 338 8668629

RIF N5386: L'AGENZIA IMMOBI-
LIARE MANUEL PROPONE IN
ESCLUSIVA VENDITA ATTIVITÀ
COMMERCIALE DI PIZZERIA E PA-
NINERIA NEL PIENO CENTRO STO-
RICO  PREZZO € 35.000  NON
TRATTABILI PER INFO: 0923 716115 

AP2755: APPARTAMENTO RIFINITO
100MQ 4° P. VISTA MARE. VIA MA-
ZARA. COMPOSTO DA CUCINA, SA-
LONE, 2 CAMERE, BAGNO E RIP.
CLASSE ENERG. IN FASE DI VALU-
TAZ. PREZZO € 115.000
PER INFO: 0923 361271

A2756: CASA 100 MQ 1° E 2° PIANO
CON AREA LIBERA. VIA PUNICA.
COMPOSTA DA CUCINA, SALONE, 2
CAMERE, 2 BAGNI. CLASSE ENERG.
IN FASE DI VALUTAZ. PREZZO
€70.000 - PER INFO: 0923 361271

G2752: IN AFFITTO, CASA ARRE-
DATA INDIPENDENTE 60MQ CON
GIARDINO. C/DA ADDOLORATA.
COMPOSTA DA CUCINA, SOGG, 2
CAMERE E BAGNO. PREZZO €350,00
- PER INFO: 0923 361271

E2753: IN AFFITTO, CASA VUOTA
120 MQ PIANO TERRA. VIA DEI
MILLE. COMPOSTA DA CUCINA,
SOGG, SALONE, 3 CAMERE, 2
BAGNI. PREZZO €450,00
PER INFO: 0923 361271

PAVIA   IMMOBILIARE
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Nelle giornata di
martedì è stato fir-
mato l’atto costitu-

tivo del Biodistretto della
Provincia di Trapani “Terre
degli Elimi”. Capofila del-
l'niziativa l'Amministra-
zione di Petrosino; sono
intervenuti alla firma, nel
Palazzo del Municipio gui-
dato da Gaspare Giacalone,
i Comuni del trapanese e
aziende del settore bio.
Soddisfazione ha espresso
la parlamentare Valentina Palmeri, presente alla firma
dell’atto, complimentandosi con il sindaco di Petrosino
e con il vice presidente dell'AIAB Filippo Salerno per
aver avviato con dedizione questo importante percorso
per uno sviluppo economico sostenibile del nostro ter-
ritorio. “La nostra è una regione votata al biologico, tra
le più ricche d'Italia e d'Europa per numero di aziende
che producono nel bio. Ma ha una serie di problemi –
afferma la Palmeri -, legati alla mancata sinergia tra le
imprese, alla mancata chiusura delle filiere produttive e
trasformazione dei prodotti”. Il Biodistretto è il veicolo
per soddisfare sia le esigenze dei produttori, con la ri-
cerca di mercati locali, con l’attivazione di servizi inte-
grati territoriali, con il riconoscimento del ruolo del
Bio-agricoltore, sia quelle dei consumatori, con la sicu-
rezza alimentare, la conoscenza dei luoghi di produ-
zione del cibo e la ricerca di prezzi equi con il
coinvolgimento della istituzioni pubbliche. Il Biodi-
stretto diventa l’applicazione pratica di quella economia
circolare che valorizza e mette in rete i fornitori dei ser-
vizi agricoli (prodotti, fruizione del territorio) ed i con-
sumatori contribuendo ad un nuovo benessere sociale ed
economico delle nostre comunità. Nel Bio-distretto, la
valorizzazione dei prodotti biologici si coniuga indis-
solubilmente con la promozione del territorio e delle
sue peculiarità, per raggiungere un pieno sviluppo
delle potenzialità economiche, sociali e culturali. Per
questo le Istituzioni hanno creato una rete con le
aziende del settore, i produttori (anche quelli a filiera

corta) gli agricoltori, i con-
sumatori finali; creando
GAS (Gruppi di Acquisto
Solidali) o GAC (Gruppi di
Acquisto Collettivi) e
mense pubbliche bio. “Oggi
è stato un giorno importante
per il nostro territorio con la
firma dell’atto costitutivo
del Biodistretto Terra degli
Elimi – afferma il sindaco
di Petrosino, Gaspare Gia-
calone eletto a Presidente
del Biodistretto -. Un per-

corso iniziato già qualche anno fa, con diverse tappe
che hanno portato finalmente al momento solenne della
nascita formale del Biodistretto e alla elezione del
primo consiglio direttivo. Le porte sono aperte per tutti
e saremo ben lieti di accogliere nuove adesioni”. Del
nuovo consiglio direttivo fanno parte 9 aziende e 6 co-
muni, mentre l’assemblea è costituita da circa 20
aziende e 13 comuni. “Sono molto soddisfatto per la
costituzione del Biodistretto - aggiunge l’Assessore
Roberto Angileri -, abbiamo lavorato in questi mesi, di
concerto con il circolo trapanese di Aiab Sicilia, per
mettere le basi a un progetto che vede impegnati i co-
muni del Trapanese in un’unica visione, cioè offrire
una qualità della vita migliore con uno sviluppo eco-
nomico sostenibile. Il vero lavoro inizia adesso met-
tendo in rete e coordinando consumatori, produttori
agricoli, allevatori, operatori del settore turistico e as-
sociazioni culturali e ambientaliste. L’obiettivo è di
promuovere insieme la molteplicità delle nostre eccel-
lenze, valorizzando i prodotti biologici e rendendoli
fruibili a tutti. Abbiamo appositamente voluto che i 3/5
della governance del Biodistretto andasse alle aziende
agricole affinché siano proprio esse a fare da perno
centrale in questo progetto ed è molto significativo
come tutte le amministrazioni comunali, anche quelle
che presto si uniranno a noi, abbiano con entusiasmo
condiviso questo percorso. I comuni della provincia di
Trapani lanciano un segnale forte e si identificano in
un nuovo e salutare modello di vita”.

A Petrosino firmato l'atto costitutivo del  Biodistretto
Terre degli Elimi. Lo presiederà Gaspare Giacalone

PRESENTE IL DEPUTATO VALENTINA PALMERI: “IL NOSTRO UN TERRITORIO RICCO DI AZIENDE BIOLOGICHE CON PROBLEMI DA SUPERARE”

DIMENSIONI DELL’IMMOBILE: COME SCEGLIERE 
IN BASE ALLE PROPRIE ESIGENZE PRESENTI E FUTURE
Iniziamo dal fatto che l’acquirente (che non ha ancora
formato una famiglia) deve progettare il numero di
componenti che dovrà  abitare l’immobile. Un’altra ca-
ratteristica  fondamentale è quella psicologica cioè ca-
pire se ambienti più piccoli o ambienti molto grandi
possono dare un effetto claustrofobico o agorafobico.
Terzo elemento fondamentale si tratta dell’ambiente cu-
cina; domanda! Ci devo solo cucinare o sia cucinare che
pranzare? In quasi tutti gli immobili costruiti tra gli anni
’60 e gli anni ’80 troviamo spesso una enormità di mq
tipo: da 150 mq a 220 mq,  spesso un buon 40 % di que-

sti immobili sono dominati da grandi
e freddi saloni, pieni di antiquariati e
mobili classici, che non si utilizzano mai tranne che le
feste principali e tutto l’anno rimangono chiusi senza
mai utilizzarli ma con la difficoltà di pulirli continua-
mente. Questi sono errori che fortunatamente, sia  per
esigenze economiche  sia per status lavorativo oggi non
si fanno più; la teoria principale è “viverla tutta a 360°”

Francesco Pantaleo
Immobiliare Pantaleo

IMMOBILIARE PANTALEO

COD.12293: VENDESI CASA CENTRO
STORICO, ALL INTERNO DI UN CORTILE
APERTO,DI GRAZIOSO ASPETTO, A DUE
PASSI DALLA VIA XI MAGGIO, L IMMO-
BILE HA BISOGNO DI PICCOLI RIMO-
DERNAMENTI.  CLASSE ENERGETICA G.
PREZZO € 33.000 - INFO: 392 2487335.

COD. 12263: VILLETTA INDIPENDENTE
VIA CAFISO PETROSINO, DI Mq 120
CIRCA DA RIMODERNARE . PIU’ 1 GA-
RAGE DI 35 Mq 1500 MT DI TERRENO
B3 . RECINTATO  CON MURI ALTI. CLASSE
ENERGETICA G.   INFO:  392 2487335.

COD 12323: VENDESI CASA SEMIIN-
DIPENDENTE VIA MARIO NUCCIO,
POSTA AL 2 PIANO SENZA ASCEN-
SORE, COMPOSTA DA INGRESSO,
SALONE, 1 CUCINA 3 CAMERE DA
LETTO, 1 BAGNO.  CLASSE ENERGE-
TICA G. PREZZO € 75000
INFO:  392 2487335.

COD.  12322: VENDESI VILLETTA BI-
FAMILIARE CDA BERBARO A 300
MT DAL LIDO PAkEkA, SITA AL
PIANO TERRA,  CONDIZIONATORI,
AMPIA VERANDA COPERTA, SU UN
LOTTO DI GIARDINO DI 300 Mq
CIRCA. CLASSE ENERGETICA G.  
PER INFO: 392 2487335. 
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Qualche secolo fa, lungo la costa Nord
di San Pantaleo nel punto in cui s’intra-
vede, vicinissima, l’altra isoletta di
Santa Maria, c'era una piccola capanna
disabitata. Più in là, nell’entroterra in un
grande spiazzo si affacciavano vecchie
casupole accanto una Chiesetta che, al-
cuni Monaci (i Basiliani) avevano co-
struito, per pregare il loro Santo tanto
venerato ! Poi i Monaci si erano trasfe-
riti sulla Terra ferma dove esisteva un
loro Santuario dedicato alla B.V. della
Grotta. Non pare sia noto da chi fosse
stata costruita quella Capanna in quel
punto dell’Isola che nei tempi antichi si
chiamava Mozia…poi San Pantaleo. Si
dice che gli abitanti –originari di Birgi-
insediatesi con le loro famiglie (ma i
componenti erano 12 in tutto)   si rifiu-
tavano di sostare in quel luogo (della
Capanna) per motivi scaramantici,  poi
per una vecchia usanza : gli antichi per-
correvano da quel punto la Strada subac-
quea, costruita a posta per trasportare i
loro defunti presso la necropoli di Birgi
(Oggi devastata da, non proprio belle,
costruzioni intensive ! ). Poi in quella
posizione il territorio veniva investito
dal vento freddo di Ponente che vi sof-
fiava così forte, che sembrava voler
strappare le poche forme di vegetazione
che riuscivano a sopravvivere. Una bella
leggenda si aggiunge alle tante altre
(tutte intrise da una intensa dolce poesia
che rende San Pantaleo un luogo dal fa-
scino unico ) che vengono “cuntate” e
aggiungono ancor più prestigio ai loro
abitanti (Sanpantaliari…tra storia e  tra-
dizioni di una terra che affonda, oggi, le
loro origini lontane nel tempo ). Come
si può omettere, Cari Lettori,  il rac-
conto delle radici di una terra attraver-
sata da popoli di ogni genere o da padri
della storia che nell’isola hanno lasciato

indelebili orme della Cultura popolare ?
(Diceva il mio illustre Amico e Maestro
Prof. Aldo Ruggieri : “ Ignorare tutto
questo, sarebbe come leggere di un libro
tutto, tranne le prime e le ultime pagine
... perchè spesso l’origine indirizza, ac-
compagna il presente, ma sopratutto il
futuro ... e poi ci accorgiamo che, alla
fine, il “bello” ci viene ricordato dal
passato, dalle origini di quel popolo ...
“). La leggenda Sanpantaliara infiorata
da un certo passaparola…narra di una
giovane donna che, nei tempi andati,
con il suo figlioletto appena nato, si ri-
fugiò nella capanna su descritta. Si
adattò alla solitudine del luogo e imparò
a difendersi dal vento e dalle piogge. Vì-
veva cibandosi della caccia e del pesce
che il mare le offriva e bevendo acqua
piovana (come si faceva ancora a Birgi
negli anni ’60 –esperienza del sotto-
scritto ! ) Insegnò al suo bambino ad
amare quell'universo che a tutti era sem-
brato ostile. Il piccolo crebbe e diventò
un uomo forte e saggio. Conosceva ogni
aspetto dello Stagnone e del mare
aperto, oltre le bocche saracene di San
Teodoro. Amava quei luoghi e intuiva
l'arrivo del maltempo, aveva imparato,
da buon pescatore, come, attraverso la
direzione delle correnti, si potesse indi-
viduare, attraverso le trasparenze delle
acque, ogni varietà di pesce e l'appros-
simarsi delle maree.  Ciò che lo affasci-
nava di più era però il mormorio delle
onde. In riva al mare quando si soffer-
mava sulla spiaggia (allora) bianca di
quella che oggi chiamano “Thaiti”, si
sentiva rapito dal suono delle onde che
proveniva dalla secca, a volte dolce, a
volte fragoroso, ma sempre ricco di ar-
monia e di mistero. Un giorno decise
perciò di andare verso Favignana, in
mezzo al canale profondo,  oltre la

secca. Con una piccola zattera si abban-
donò alle onde del mare e incominciò a
remare guardandosi….intorno incantato:
l'immensità dello spazio azzurro e la
lontana Marsala lo ammaliavano. Dopo
alcune ore di navigazione s'avvide con
preoccupazione che stava per scatenarsi
un uragano: la sua zattera non avrebbe
potuto competere con le forze di quel
mare. Il giovane infatti lottò inutilmente
contro le onde, che lo strapparono ai
resti della zattera e lo inghiottirono. Fu
trascinato nel fondo. Si trovò in un
mondo calmo e tranquillo, dove strani
esseri lo guardavano meravigliati. Infine
la corrente, che diventava sempre più
impetuosa, lo risucchiò verso  l’imboc-
catura di un grosso pozzo che si trovava
nelle profondità marine. Il giovane av-
vertì una strana sensazione….nel fra-
gore delle acque, che fuoriuscivano dal
pozzo, gli parve di udire un susseguirsi
di espressioni. Erano tante parole nuove
a lui sconosciute. Quanta dolcezza! E
che suono meraviglioso producevano !
Capì che, con le onde del mare, quelle
acque dialogavano e che egli ne com-
prendeva il messaggio. Durò pochissimo
quel viaggio misterioso. Poi, improvvi-
samente, si ritrovò di nuovo sulla sua
spiaggia. Rivide le luci di sempre,
ascoltò i rumori e gli echi a lui noti, ri-
sentì il canto degli uccelli. Guardò le
onde del mare e vi scorse le tante forme
di vita che ben conosceva: i muletti, le
spigole le orate, le seppie. Ma scoprì che
il suo linguaggio era cambiato…Al suo
vecchio modo di parlare si era aggiunta
una vasta gamma di suoni e di parole.
Pronunciò, per la prima volta, espres-
sioni mai udite prima. Erano perfette.
La madre sentì la sua voce e corse su-
bito verso di lui per riabbracciarlo e ri-
mase incantata per ore, ad ascoltare quel

suo parlare. Anche gli uomini e le donne
che abitavano all’interno dell'isola lo
sentirono e accorsero. Non comprende-
vano quel linguaggio, eppure il ritmo
era così melodioso che ne furono affa-
scinati: era nata finalmente la poesia.
Dicono ancora oggi i Sanpantaliari  che
essa è una ricchezza di pochi. Chi vuole
possederla deve infatti riuscire ad arri-
vare nelle profondità del mare o nel
pozzo di Cappiddazzu…..ma sicura-
mente deve bearsi nel visitare Birgi, San
Pantaleo (già Mozia) e le altre isolette…
perché come disse un famosissimo scrit-
tore….: “ i ritmi vengono ancora dettati
dalla natura ed in questo sito (Archeolo-
gico) si vuole approfondire la bellezza,
dove il mare ha il colore dello zaffiro e
la pietra, con le sue linee curve – un
Giovinetto valoroso e…bello, maschere
e suppellettili tra anfore e boccette per
profumi etc.”- Tutto questo scenario
visto, da me e Filippa da Birgi, ogni
mattina,  prende sempre nuova forma
poetica e con questo fascino.....il vento
diventa la nostra Musica !

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNA a cura di
Franco Gambino

Birgi, San Pantaleo, lo Stagnone...
dove la bellezza diventa “Fascino !”

L’Amuri
E.  Angileri

Raccolta del M° Mario Sturiano

Origine Marsala- Epoca ‘900

Si guardi un omu e ti senti trimari
E si ti truzza e canci di culuri

Arma di l’arma mia nun ti scantari
Ca chistu è signu ca spunta l’Amuri
L’Amuri è granni pi quantu è lu mari

Immemsu, scunfinatu e tradituri
Però si lu tò cori sapi amari
Ti pari gioia puru lu duluri

L’Amuri è comu l’aria pi lu munnu
Si trova ncelu , nterra p’ogni banna

D’unni ti voti voti e giri ntunnu
L’Amuri è liggi di cu cci cumanna
Fonti di beni e chiantu senza funnu
Passioni forti chi cunsola e danna

RUBRICHE
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Al Cinema
Golden di
Marsala ar-

riva “Il Traditore” di
Marco Bellocchio,
con Pierfrancesco Fa-
vino, Maria Fernanda
Cândido, Fabrizio
Ferracane, Luigi Lo
Cascio, Fausto Russo
Alesi. Sicilia, anni
Ottanta. È guerra
aperta fra le cosche
mafiose: i Corleonesi,
capitanati da Totò
Riina, sono intenti a
far fuori le vecchie
famiglie. Mentre il
numero dei morti am-
mazzati sale, Tom-

maso Buscetta, capo
della Cosa Nostra
vecchio stile, è rifu-
giato in Brasile, dove
la polizia federale lo
stana e lo riconsegna
allo Stato italiano. Ad
aspettarlo c'è il giu-
dice Giovanni Fal-
cone che vuole da lui
una testimonianza in-
dispensabile per
smontare l'apparato
criminale mafioso. E
Buscetta decide di di-
ventare "la prima gola
profonda della
mafia". La proiezione
si terrà alle ore 18.30
e alle 21.30. 

In Sala “Il Traditore”,
il film su Buscetta

IVigili urbani in pensione dell'A.N.V.U.P. se-
zione di Marsala hanno tenuto corsi di educa-
zione stradale presso gli istituti scolastici e

centri di prima accoglienza per minori extraco-
munitari non accompagnati, nel territorio comu-
nale. Il tema del corso è stato "La sicurezza in
strada e legalità”. Nei plessi di Ranna e Cutusio
diretti dalla preside Alda Maria Restivo, con la
partecipazione attiva di Rossella Pace e della do-
cente Giovanna Bellissimo, si è tenuto di recente
un corso sull'edizione stradale. Gli incontri rivolti
agli studenti delle terze classi, sono stati tenuti
dall'ex Commissario di Polizia Municipale Fi-
lippo La Cascia e dall'ex Ispettore Vito Pantaleo,
componenti  della locale Associazione Nazionale
Vigili Urbani in pensione, presieduta dal coman-
dante Giuseppe La Rosa che in passato aveva gui-

dato i Vigili di Marsala. Obbiettivo principale del
corso è stata la sicurezza stradale attraverso il cor-
retto utilizzo e la conoscenza della segnaletica
stradale, nonché il rispetto delle norme di com-
portamento del Codice della Strada. Le lezioni
hanno contribuito a formare una conoscenza ci-
vica negli alunni, al fine di diventare cittadini re-
sponsabili e utenti della strada, prudenti e attenti.
Gli alunni hanno nutrito vivo interesse, ponendo
diversi quesiti agli ex vigili. 

CINEMA GOLDEN

Primo corto per Luana Rondinelli, aperti i casting
SI TERRANNO IL 25 E 26 GIUGNO AL CARMINE. UNA PRODUZIONE WELL SEE E ACCURA TEATRO

Nuovo impegno professionale dell’attrice e
regista Luana Rondinelli a Marsala. Dopo
gli spettacoli realizzati recentemente nella

città di Mazara del Vallo, e dopo il ritorno alla Pro-
cessione del Giovedì Santo nei panni di Claudia,
Luana, che ha calcato i più noti palcoscenici nazio-
nali, sarà presente il 25 e 26 giugno all’ex Con-

vento del Carmine per un casting volto alla realiz-
zazione del suo primo cortometraggio. I casting,
realizzati dalla Well See Production e da Accura
Teatro in collaborazione con la Libera Università
del Cinema di Roma, sono indirizzati alla ricerca
di bambini e ragazzi dai 10 ai 18 anni di età e bam-
bine e ragazze dai 13 ai 18 anni. In quelle giornate
all’ex Convento del Carmine, Luana Rondinelli
sarà presente con Giuseppe Grisafi e Monica Man-
fredi, coordinatrice artistica del progetto. Il corto-
metraggio, che verrà interpretato da attori di fama
nazionale, è tratto dal suo spettacolo ‘A Testa
Sutta’, interpretato in teatro da Giovanni Carta. La
sceneggiatura è scritta a quattro mani dalla stessa
Luana e dal marsalese Francesco Teresi. Si tratta
di un cortometraggio sociale sul tema del bullismo.
I minori che vorranno intervenire per partecipare
ai provini dovranno essere accompagnati da un ge-
nitore.

NECROLOGIO

Pina Falco Fina
24/11/1924 – 14/06/2009

A Palazzo Fici il libro di Simona Sparaco
IL 20 GIUGNO ALLE 18 PRESENTERA’ IL ROMANZO “NEL SILENZIO DELLE NOSTRE PAROLE”

Il 20 giugno, a Marsala, alle ore 18,00, nell’incan-
tevole cornice barocca di Palazzo Fici,  con il pa-
trocinio del comune di Marsala,  si terrà la

presentazione del romanzo di Simona Sparaco “Nel
silenzio delle nostre parole”, vincitore del premio
DeA Planeta 2019. Questa la sinossi: è quasi mezza-
notte e una nebbia sottile avvolge la metropoli addor-
mentata. In un palazzo di quattro piani, dentro un
appartamento disabitato, un frigorifero va in cortocir-
cuito. Le fiamme, lente e invisibili dall'esterno, ini-
ziano a divorare ciò che trovano. Due piani più in alto,
Alice scivola nel sonno mentre aspetta il ritorno di

Matthias, il ragazzo che ama. Anche Bastien, il figlio
della signora che occupa un altro degli interni, da
troppi mesi ormai avrebbe qualcosa di cruciale da ri-
velare alla madre. È un altro tipo di coraggio quello
che invece manca a Polina, ex ballerina classica, in-
capace di accettare il proprio corpo dopo la maternità.
Giù in strada, nel negozio di fronte, Hulya sta pen-
sando proprio a lei, come capita sempre più spesso,
senza averglielo mai confessato, ma con una voglia
matta di farlo. Per tutti loro non c'è più tempo. Dialo-
gherà con l’autrice lo scrittore e avvocato Fabio
D’Anna. L’ingresso è libero.

I figli Piero, Aldo,
Bruno e Maurizio,
le nuore e i nipoti
tutti, la ricordano

con immutato
affetto a 10 anni
dalla scomparsa. 

Il ricordo della nipote Federica

Ovunque proteggi, come hai sempre fatto! Hai

completato il ciclo della vita lasciando alla tua

famiglia numerosa un patrimonio di insegna-

menti e ricordi, che fanno di te una figura con-

tinuamente presente nelle nostre vite. In tutto

ciò che penso, vedo o sento c'è sempre un piz-

zico di te. Ti ho sempre ammirata e mi sento

orgogliosa quando mi dicono che caratterial-

mente sono tutta nonna Pina, perchè consape-

vole del fatto che nonna Pina era una grande

donna, una donna con la D maiuscola, che con

la sua autorevolezza e testardaggine faceva da

guida alle nostre vite, cosa che ti ha permesso

di mantenere unita una famiglia di 22 persone.

Farti amare dai tuoi 4 figli non ti poteva mai

venire difficile, perchè è la cosa più naturale

che possa esistere, ma la tua grandezza sta nel

fatto che ti sei fatta adorare da subito dalle ri-

spettive mogli. Nonna di 11 nipoti, ai quali

permettetevi l'impossibile andando a scardi-

nare i divieti imposti dai nostri genitori, infatti

a casa tua tutto era consentito. Questo non è

solo un omaggio nei tuoi confronti, ma anche

un impegno da parte nostra continuare i tuoi

insegnamenti.

I Vigili in Pensione entrano nelle
scuole per insegnare la sicurezza
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Campionato Italiano: 8 medaglie per la Trinacria BJJ
A FIRENZE GLI ATLETI MARSALESI HANNO OTTENUTO UN NOTEVOLE SUCCESSO NELLE VARIE CATEGORIE

Un altro imporante impegno agonistico per la
Trinacria BJJ di Marsala. Lo scorso week
end si è svolta a Firenze la IX edizione del

Campionato Italiano di Jiu Jitsu. La manifestazione
è stata organizzata dall'UIJJ (Unione Italiana di Jiu
Jitsu) ed ha visto la partecipazione di circa 1700
atleti provenienti da tutta Italia suddivisi fra le due
discipline di Gi e No Gi e fra le varie categorie di
peso e cintura. La Trinacria ha gareggiato con 7
atleti guidati dal Maestro Davide Cialona, portando

a casa un bottino di 8 medaglie. Francesco Volpe e
Antonino Calandra si sono laureati campioni ita-
liani, il primo con due ori, il secondo con uno; se-
condo posto per Davide Cialona, argento nel Gi e
bronzo nel No Gi e un altro argento per Francesco
Mezzapelle e Giulia Pennisi; il terzo posto è stato
conquistato da Mara Crapisi. La Trinacria BJJ chiu-
derà la stagione ufficialmente il 7 luglio con un se-
minario tecnico tenuto dal lottatore UFC, Danilo
Belluardo.

Rapid Mikhail, a Erice vince ancora Giuseppe Salvato
IL GIOVANISSIMO DELLA LILYBETANA SCACCHI SI CONFERMA PRIMO TRA I TANTI ALFIERI PARTECIPANTI

Si è svolto domenica 9 giugno a Erice il
Rapid “Mikhail Botvinnik”, valido per
la settima tappa del Circuito 5 Torri,

per le variazioni Elo Rapid FIDE e per il
Grand Prix Sicilia 2019. Tra i 21 giocatori ai
nastri di partenza ben 12 marsalesi di cui 6
tesserati per l’A.D. Scacchi Lilybetana. E a
trionfare è stato ancora una volta il giovane
alfiere dell’AD Scacchi Lilybetana Giuseppe
Salvato, che a soli 11 anni, ha preceduto un
agguerrito lotto di concorrenti, totalizzando
6 punti su 7 e consolidando il suo primo
posto nella classifica del Circuito 5 Torri, ad
una sola tappa dal termine. Salvato ha pre-

ceduto sul podio due trapanesi, il forte 1° na-
zionale Giulio Fontana e l’esperto Candidato
Maestro Giacomo Bertino. Scorrendo la clas-
sifica dei marsalesi vanno segnalati tra i
primi dieci il 7° posto di Gianvito Genovese
(Scacchi Lilybetana), l’8° posto di Michele
Tumbarello (Scacchi Lilybetana), il 9° posto
di Francesco Bevilacqua (Erice Scacchi) ed
il 10° posto di Riccardo Casano (Erice Scac-
chi). L’8° e ultima tappa del Circuito 5 Torri,
il Torneo Blitz “Vasily Smyslov”, si dispu-
terà domenica 30 giugno prossimo a Erice,
con l’organizzazione della locale associa-
zione Amici della Scacchiera.


